



2025～2026 年度
RI 会長メッセージ

UNITE FOR GOOD
よいことのために手を取りあおう

豊橋北RC
会長テーマ

利他と言う高みに登る為に
本気でやるべきことを
皆でやりましょう

2760 地区

例会日＝毎週火曜日 12:30 例会場＝ホテルアークリッシュ豊橋 会長 高坂泰弘 副会長 酒井和良 幹事 川口和樹

豊橋北ロータリークラブ 〒440-0075 豊橋市花田石塚 42-1 豊橋商工会議所内 Tel<0532>53-1000 FAX<0532>53-6447

第3235回例会

12月 16日 〈火〉

vol. 70 No. 18

ゲスト : 峯島望美さん(ソプラノ歌手)・鈴木雅子さん(ピアニスト)・大竹広治さん(ヴァイオリニスト)
デイン ゴック ドウク君(サンクス奨学生)

ビジタ一 : 豊橋RC(3名)・豊橋ゴールデンRC(2名) 合計 5名 ※サイン受付

出席報告 : 会員 58名 欠席 17名 出席率 70.69% 前々回修正 100.00%

ロータリーソング : 手に手つないで メニュー: 洋食

会長挨拶・報告



高坂泰弘会長
はじめに本日のゲストをご紹介いたします。ソプラノ歌手の峯島望美さん・ピアニストの鈴木雅子さん。ヴァイオリニストの大竹広治さん。サンクス奨学生のデイン ゴック ドウク君。以上の皆さんです。

本日は年忘れ家族会にご参加いただき誠にありがとうございます。日頃クラブの会員を支えて下さっているご家族もお招きし、「クリスマスオペラナイト」と題しまして楽しい時間を共有したいと考えております。

実のところ、私は子どもの頃よりクリスマスについてコンプレックスを持っていました。幼少の頃、私が暮らしている魚町、その周辺の札木、花園は豊橋の中心地であり、大変な賑わいがありました。弊社濱金商店の向かいには、結納品や各種人形、店内装飾グッズなどを取り扱っている木爪屋というお店があります。11月早々から一挙にクリスマス態勢となり、煌びやかな装飾品、サンタや星のキラキラした飾り物、モールなどの光り物が店頭まで溢れかえっていました。ジングルベルの音楽を延々と街中に響かせ、毎年子供心に大変なインパクトが少年の感性にインプレットされてしまいました。しかし、我が家は「おせち」の準備に忙しい家業ですので、親からは全く相手にされず、アンチ・クリスマス状態でした。

私は幼少の頃、豊橋市役所近くの豊橋ハリストス正教会に併設されていた仔羊幼稚園(現在は移転)に馬車で通園していました。実は熊田 S. A. A. もその馬車に乗っていたという巡り合わせもありました。キリスト教系の幼稚園なので、クリスマス会は最大の行事であり盛大に開催していました。皆、親子で参加のところ、我が家だけは親も来ず、非常に寂しい思いが残りました。お手伝いさんが代わりに来たこともありましたが、満たされるものではありません。我が家ではクリスマスを家で祝うということは夢のまた夢、大晦日、除夜の鐘まで仕事でした。

また東京でイトーヨーカドーに入社していた当時、歳末はBGMでクリスマスソングが一日中かかっていました。そんな状況が脳だけではなく、皮膚深くまで浸透してしまったのです。

このような経験が私をクリスマス渴望人間にさせてしまいました。自分で家庭を持ってからは、その反動でクリスマス偏愛を貫き、自ら小物を少しづつ買い足しがら、10月頃から飾り付けをスタートしています。車に乗ればクリスマスの曲のオンパレ

ードで、ビング・クロスビー、フランク・シナトラ、ナット・キング・コール、ジャクソン5、カーペンターズ、ジョン・レノン、ワム、ジョシュ・グローバン、マライア・キャリー、山下達郎と、オールクリスマスの定番曲ばかり聞いています。一線を退く前はこれらの曲で気分を満たされるというより、却って忙しい年末に向けて急かされる気分にさせられていきました。クリスマス偏愛も中身はかなり複雑なのです。

そして迎えました本日、川口幹事及び杉野親睦活動委員長、親睦委員の皆様方のご尽力により、年忘れ家族会開催の運びとなりました。本日ご参加皆様と一緒に、私の偏愛をたっぷりと満たしていただきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

【歳末たすけあい運動 目録贈呈】

社会福祉協議会 事務局長 加藤久和氏



【退会挨拶】



中沢拓也会員

みずほ銀行豊橋支店は来年の 2/16 に浜松に移転いたします。それに伴い 12 月をもってロータリーも退会することとなりました。長い間大変お世話になりました。ありがとうございました。

豊橋北 RC のチャーチーメンバーには、みずほ銀行の前身の一つである第一銀行豊橋支店長だった安藤金治さんもいらっしゃいました。2004 年に当時の中村健支店長が当クラブの会員として復帰し、その後 6 名の支店長、そして私と 20 年以上にわたり 8 名の支店長がお世話になりました。豊橋に店舗は無くなりますが、メガバンクの一行として浜松の拠点と一体となり、より質の高い金融サービスを豊橋のお客さまにご提

供できるよう努めて参ります。今後も東三河、豊橋の発展に貢献していきます。

私個人としてロータリーでの活動は大変楽しかったです。入会してから例会を欠席したのは2回だけで、家族会にも全て参加させていただきました。異業種交流、特に自分と同じ転勤族の会員の方との交流を持てたことは貴重な体験でした。共通の悩みなど、色々と話し合うことで勉強になりました。金森年度には理事会にも参加し、かなり自由にやらせていただいてこれも大変勉強になりました。みずほのネットワークを活用した貢献もできたのではないかと思います。会員の方々とは世代を超えた交流をさせていただきました。年長の会員の方にも友達の様に接していただき、本当に感謝しております。

若い会員の方は是非ロータリーの活動に積極的に関わり、意見、異見を言っていただきたいと思います。豊橋北RCの先輩方はクラブの発展の為、様々な意見に耳を傾けてくれます。私も諸先輩方に色々と生意気なことも言いましたが、怒られたことは一度もなく話を聞いていただけました。それがロータリーが目指すダイバシティ、多様化につながり、組織の大事な変化にもつながっていくのではないかと思います。これは豊橋北RCだからこそできることだと思います。

創立70周年に向けて、豊橋北ロータリークラブの益々のご発展と皆様のご健勝を祈念いたします。ありがとうございました。

【サンクス奨学生 奨学金授与】

ディン ゴック ドウク君



長期にわたり私の研究生活を支えていただきありがとうございます。奨学生のお陰で経済的な負担が減り、研究の成果を出すことができました。留学の中で得た知識や経験で社会に貢献できるように頑張ります。皆様にとって新しい年が順調で平安無事な年になりますようお祈りします。

幹事報告

川口和樹幹事

①本日、歳末助け合い運動への募金を行います。ご協力の程よろしくお願い致します。
②1/6(火)から一週間程度、事務局お休みさせていただきます。

本日のプログラム

担当：親睦活動

《委員長挨拶》



杉野公郎委員長

今年の年末家族会は「クリスマスを彩る オペラナイト」と題し、皆様にオペラを楽しんでいただきたいと思います。また、今回は高坂会長のご自宅からクリスマスツリーをご持参いただき、ステージに飾らせていただきました。

ソプラノ歌手の峯島望美さんは時習館高等学校卒業、東京音楽大学を首席卒業され、同大学院を修了されています。その後、ウィーン国

立音楽大学で故 E. マティス史より薫陶を受け、海外の音楽祭にも多数出演されています。子ども達に向けた音楽活動も積極的に行われています。現在はアイゲンアート・ミュージックの主宰を務めておいでです。

ピアニストの鈴木雅子さんは、桜丘高等学校音楽科を卒業後、スイス・ローランヌ音楽院を修了、数多くのコンサートに出演されています。マタニティコンサートやキッズコンサートなど、多様なコンサートの企画、プロデュース、編曲も手がけていらっしゃいます。名古屋フランス音楽研究会会員でもあります。

ヴァイオリニストの大竹広治さんは東京藝術大学音楽学部卒業されています。B'z、石井竜也、浜崎あゆみ、aiko、槇原敬之、MISIAなどのアーティストのレコーディングやツアーに多数参加されており、またNHK大河ドラマ『北条時宗』のBGMオーケストラのバンドマスターを一年間務められました。株式会社美音の代表取締役社長を務めておいでです。

開演の前に乾杯を行いたいと思います。乾杯のご発声は西村良彦会員にお願いいたします。

《乾杯》



西村良彦会員

皆様こんばんは。7月からの半年間、高坂会長をはじめとする理事会の皆様、本当にご苦労様でした。素晴らしい企画をありがとうございました。あと半年も期待しておりますのでよろしくお願ひいたします。今年の流行語大賞に因んで、乾杯をさせていただきたいと思います。それでは皆様、楽しんで楽しんで楽しんで楽しんで楽しんで参りましょう、乾杯！

【クリスマスを彩る オペラナイト】



監修・発行
写真撮影

会場委員会
会場委員会